
姫路市議会正副議長、常任委員会委員長との座談会 

 

３月 31 日、姫路市議会議事堂において、本校生徒会役員 3 名と姫路市議会正副議長、

常任委員会委員長との座談会がありました。本校からは 1 年生徒会役員の３名が出席しま

した。高校生議会で質問予定であった「若者の投票率を引き上げるための提案」について

の議会側からの答弁があり、その内容に関する意見交換が行われました。その後、議場を

見学し、模擬議会を体験しました。 

 

出席者感想 

▶大変貴重な体験が出来ました。座談会では議会の方からご質問いただき、初めは緊張し

ていましたが、和やかな雰囲気でお話してくださり、有意義な時間を過ごすことができま

した。その後の模擬議会では、議員の方々が使用されている椅子に座るのは恐れ多かった

ですが、滅多にない経験が出来て良かったです。           （藤東 拓志） 

▶なかなか入ることの出来ない議場での模擬議会などを経験できたことは、印象深かった

です。また座談会では緊張しましたが、興味深い話なども聞けて、とても楽しく有意義な

時間を過ごせました。この貴重な体験を経験する機会を作ってくださった多くの人に感謝

したいです。                           （平野 琴音） 

▶選挙は高校 1 年生の私にとって、遠いようで近い存在になりました。実際 2 年後には私

たちが関わっていくことになる話題です。今回このような座談会で話したことは、他の生

徒には出来ない特別なことであり、私たちの今後の考え方を変える貴重な経験でした。私

たちから、周りの人たちにも選挙について発信していけたらと思います。 （中塚 悠） 

 

 

 

 

 

 


